

Valioso podio de Ángel Bello en la XXI Subida Hermigua – La Carbonera

10/5/2025

Con la tercera posición lograda en la isla de La Gomera y la victoria en la Clase 1, el piloto de Ángel Bello Motorsport se mantiene en cabeza del certamen regional de montaña. De menos a más en una cita que empezó marcada por la lluvia, el Audi R8 LMS Ultra Evo fue uno de los protagonistas del fin de semana, no en vano, por primera vez en su historia, la isla colombina disfrutó de una cita dentro de la Copa de España de Montaña.

Ángel Bello y el Audi R8 LMS Ultra Evo han extendido en la isla de La Gomera su racha de buenos resultados y mejores sensaciones. Todo, en una prueba en la que la lluvia intimidó a todos al comienzo y, a medida que avanzaba la prueba, fue quedando en el olvido. Tuvo de todo el debut de la Subida Hermigua – La Carbonera en la Copa de España de Montaña, por lo que los aficionados pudieron disfrutar de lo lindo.

Como segunda cita del campeonato regional, así como del provincial e interinsular, Ángel Bello sabía perfectamente que en La Gomera había más que unos simples puntos en juego. El hecho de defender el título de 2024, y el liderato logrado después de la primera cita de este año, ponía a los de Ángel Bello Motorsport en el foco de todos los aficionados.

Después de adaptarse a las deslizantes condiciones del inicio, Ángel Bello cubría el proceso de memorización del trazado justo antes de las tres mangas de carrera. Con su etiqueta nacional, el modo de clasificar iba a variar respecto a lo habitual en una prueba regional, y es que en la isla colombina se iban a sumar los dos mejores resultados entre las tres carreras oficiales.

En la primera de ellas quedaba registrado un primer crono, pero la rebaja considerable que se produjo en la segunda invitaba a pensar que la inaugural iba a quedar en saco roto y todo, de ese modo, quedaría a expensas de la última. Y así fue. El piloto tinerfeño, con la necesidad imperiosa de atacar para acercarse a los que andaban por delante y para alejarse de los que marchaban por detrás, logró acabar la XXI Subida Hermigua – La Carbonera con un excelente sabor de boca.

Ese esfuerzo se tradujo en la tercera plaza absoluta entre los turismos y la suficiente suma de puntos como para seguir en lo más alto de la tabla clasificatoria cuando ya se han desarrollado dos pruebas. Un resultado clave, sobre todo teniendo en cuenta que en junio se disputarán dos citas separadas por apenas una semana. Además, Bello sumo la victoria en la Clase 1, en un escenario en el que mejoró en 7 segundos su registro de 2024.

“Sabíamos que ganar aquí iba a ser difícil, igual que lograr un podio, pero pudimos subirnos al tercer cajón y para el campeonato es un gran resultado”, explicó Ángel Bello nada más recoger su trofeo. “El coche y el equipo han estado a la perfección. Aquí era importante sumar unos buenos puntos porque en el mes de junio se atravesará una fase crucial del campeonato”, subrayó el actual campeón regional de montaña.

El equipo Ángel Bello Motorsport cuenta con el apoyo del Concesionario Ángel Bello, Audi Canarias, Domingo Alonso Group, Costa Adeje Tenerife Sur, 360° Fitness y Asador La Camella.